

La Ligue nationale contre le cancer a l'immense tristesse d'annoncer le décès du professeur Axel Kahn

La Présidente Annette CUQ, le Docteur Bernard Coudec, Président d'Honneur et les membres du Comité de la Ligue départementale des Hautes-Pyrénées contre le cancer, ont l'immense tristesse d'annoncer le décès du professeur Axel Kahn, président national jusqu'il y a peu.

Elle adresse ses condoléances les plus vives et souhaite témoigner reconnaissance et affection à sa famille et ses proches.



Crédit photo : Qualimera Prod

La Ligue rendra hommage à Axel Kahn dans les prochains jours. « *Tous les Ligueurs pleurent une personnalité exemplaire, altruiste, courageuse, déterminée et humaniste. Axel Kahn est et restera un ardent militant de la Ligue et de lutte contre le cancer et un ambassadeur de premier plan de l'Ethique avec un Grand E* » **déclare avec émotion le professeur Daniel Nizri qui lui a succédé en qualité de président de la Ligue nationale contre le cancer.**

« *Je perds un ami, la Ligue perd un immense Ligueur, une personne attachante et un redoutable combattant sur tous les fronts de la lutte contre le cancer ;*

celui qui n'a jamais reculé » **témoigne le professeur Henri Pujol, président d'honneur de la Ligue nationale contre le cancer.**

La Présidente Annette CUQ